

Kreisklasse Stuttgart-Ost, Runde 1, 28.9.2014
Schmiden/Cannstatt III – SP Murrhardt I 4 : 4

Zum Saisonstart ein Unentschieden

Gegen die Schachpinguine aus Murrhardt hat es immer knappe Ergebnisse gegeben. Am ersten Spieltag der neuen Saison trennten wir uns dann auch letztendlich mit einem Unentschieden.

Den Anfang machte Stephan. Hatte er anfangs Probleme mit der schnellen und aggressiven Spielweise seines Gegners konnte er sich etwas Luft verschaffen und die Partie durch Matt-Drohung gewinnen. Leider folgte gleich danach Gianvito. Aufgrund eines Figurenverlustes und kaputter Stellung musste er aufgeben.

Eberhard legte nach und gewann seine Partie souverän und somit lagen wir wieder vorn. Da Wolfgang und auch Erik sich auf Remis mit Ihren Gegnern einigten stand es somit 3:2 für Schmiden-Cannstatt.

Thomas hatte eine Remis-Stellung auf dem Brett, versäumte es aber dasselbige anzubieten. Er spielte mit zwei Türmen gegen die Dame und stellte dann einzügig einen Turm ein.

Daraufhin hat er die Partie sofort aufgegeben.

Sowohl Jelena als auch Alexander haben sicher gespielt und in festgefahrenen Stellungen praktisch gleichzeitig Remis gespielt.

Endergebnis: 4:4

Zum Saisonstart ein erfreuliches Ergebnis.

Stephan Mejerski
Mannschaftsführer